

NEWSPAPER

Bekerjasama dengan PR. Surya Guna, Serbuan Vaksinasi di Desa Peltong Sukses Menarik Minat Warga

Makruf - PAMEKASAN.NEWSPAPER.CO.ID

Dec 7, 2021 - 18:52



PAMEKASAN - Satgas penanganan Covid-19 Kecamatan Larangan menggelar vaksinasi yang bertempat di Gudang Pabrik Rokok Surya Guna, Dusun, Kwanyar, Desa Peltong, Kecamatan Larangan, Selasa (07/12/2021).

Kegiatan vaksinasi tersebut disambut baik oleh masyarakat, pasalnya setelah melaksanakan vaksin masyarakat mendapatkan sembako berupa minyak goreng.

Terobosan ini merupakan langkah dari Satgas Covid-19 Kecamatan Larangan yang bekerjasama dengan H. Moh. Ramli pemilik PR. Surya Guna, agar bisa menarik minat warga untuk melakukan vaksinasi.

Pjs Danramil 0826-05 Larangan Kapten Cba Benny Purwanto mengatakan " Dalam pelaksanaan Vaksinasi kali ini, kita Bekerjasama dengan H. Moh. Ramli pemilik PR. Surya Guna yang ada di Dusun Kwanyar, Desa Peltong. Masyarakat yang melaksanakan vaksin akan mendapatkan 1 Liter minyak goreng. Hal tersebut sebagai upaya untuk menarik minat warga agar melaksanakan vaksinasi." jelasnya.



Sementara itu H. Moh Ramli Pemilik PR. Surya Guna menuturkan, kegiatan ini sebagai bentuk dukungan terhadap pemerintah dalam program percepatan vaksinasi," tuturnya.

H. Moh Ramli juga mengatakan, bahwa kegiatan vaksinasi yang dilaksanakan di PR. Surya Guna, untuk mendukung program pemerintah dan kelancaran usahanya kedepan.

"Saya mengadakan kegiatan vaksinasi karena ingin mendukung program vaksinasi dari pemerintah, serta untuk kelancaran para pekerja saya, sehingga tidak ada hambatan, teguran dari pemerintah karena seluruh karyawan sudah melaksanakan vaksinasi." ucapnya.

Bantuan sosial berupa minyak goreng merupakan bonus dari PR.Surya Guna, bagi warga yang sudah melaksanakan vaksin.



Lebih lanjut H.Moh.Ramli juga menyampaikan bahwa pihaknya siap membantu setiap kegiatan vaksinasi yang dilaksanakan apabila dibutuhkan.

"Untuk selanjutnya, perusahaan Surya Guna siap membantu dan mendukung pelaksanaan vaksinasi dimanapun apabila dibutuhkan." pungkasnya

Sedangkan Kepala Desa Peltong Mohammad Saiful berharap dengan melaksanakan vaksinasi masyarakat bisa sehat dan dalam setiap urusan masyarakat dapat berjalan lancar," tandasnya. (**)